

Nueva fiesta con los partidos amistosos de nuestra Escuela de Fútbol Sala.-

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 25 de Enero de 2015 18:06 - Actualizado Domingo, 25 de Enero de 2015 21:27

Este domingo día 25 de enero, en el Pabellón de la Cuesta Caballero, hemos organizado unos partidos amistosos contra la Escuela del Basilea de Carrizal y la del Arguineguin en lo que fue otra nueva fiesta en la que los más pequeños de nuestra cantera disfrutaron de lo lindo.-

Nuevamente con unas gradas pobladas, los ilusionados padres disfrutaron de la evolución de sus hijos en los pocos meses que llevan la mayoría de ellos practicando este deporte, y algunos que lo disfrutaban por primera vez ya que se han ido incorporando recientemente a nuestra Escuela.-

Para este evento y en lo sucesivo también hemos incorporado a nuestros benjamines de primer año (2006) para que también se sientan importantes en el Club y vayan cogiendo más experiencia y minutos que los que normalmente tienen en la competición, y más esta temporada que tenemos una gran cantidad de niños en dicha categoría y es muy complicado optimizar los minutos en la cancha.-

Recordamos que esta temporada, y al tener mayor disponibilidad horaria de Instalaciones, nuestro club amplió las edades y el cupo de niños de nuestra Escuela de fútbol sala, dando cabida a todos los niños desde los 3 hasta los 8 años. Dicha escuela están funcionando desde

Nueva fiesta con los partidos amistosos de nuestra Escuela de Fútbol Sala.-

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 25 de Enero de 2015 18:06 - Actualizado Domingo, 25 de Enero de 2015 21:27

el mes de octubre con una veintena de niños, en el Pabellón del Sequero los martes y jueves de 16:00 a 17:00 horas.-

Tenemos plazas libres para todo aquel que esté interesado.-

Pueden ver esta foto y el resto de las fotos que se sacaron del evento en nuestro Menú de Galería de fotos (Fotos del Oliron > 14/15) o pinchando el siguiente enlace:

http://www.oliron.es/index.php?option=com_joomgallery&func=viewcategory&catid=143&Itemid=69



Nueva fiesta con los partidos amistosos de nuestra Escuela de Fútbol Sala.-

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 25 de Enero de 2015 18:06 - Actualizado Domingo, 25 de Enero de 2015 21:27
